



75 Jahre Fenster Mack in Korb – das muss gefeiert werden.

Jubiläum

Unsere Erfolgsgeschichte:

Tradition, die verpflichtet –
bereits seit drei Generationen



Fenster Mack GmbH

Maybachstr. 6, 71404 Korb

fon 07151 9330 – 0
fax 07151 9330 – 46
mail info@fenstermack.de

75 1949
2024
JAHRE **FENSTER
mack** 

Viele Jahre Erfahrung ...

75 **m**
JAHRE

... und Kompetenz:
Wir blicken mit Stolz
auf 75 Jahre zurück

1949

Gründung "Feierabendbetrieb" durch Helmut Mack

1986

Unser Betrieb am
neuem Standort in Korb

1950-51

Gewerbeanmeldung und
Verleihung des Meisterbriefes

1990-95

Markterschließung Berlin und
neue Bundesländer / Gründung
der Fenster Mack GmbH Meiningen

1952-61

Fuhrpark und Erweiterung
der Werkstatt sowie neuer
Anbau Halle und Büro

1996-08

Deutschlandweit tätiger Komplett-
anbieter und Gründung Fenster
Mack GmbH & Co. Holding KG

1962-68

RAL-Gütezeichen
für Holzfenster

2009

Übergabe an die
nächste Generation

1972

Übernahme der Glaserei
Haufler und Eingliederung in
die Mack-Produktionsstätte

2019-24

Neubau und Einweihung des
neuen Firmengebäudes Korb

1981

Umwandlung in eine GmbH
und Übergabe der Geschäfts-
leitung an Tochter Brigitte und
Ehemann Günther Zelenka

 **ISARHOLZ**

SCHÜCO

roma

In unseren 75 Jahren gab es viele Entwicklungen und Highlights, die uns zu dem Fachbetrieb gemacht haben, dem Kunden deutschlandweit vertrauen.

1949 wurde Fenster Mack als "Feierabendbetrieb" gegründet, denn nach einem vollen Tag harter Arbeit wurde in einer kleinen Werkstatt weiter gearbeitet, sodass bereits einige Jahre später ein gewerbliches Unternehmen angemeldet werden konnte.

In den 60er Jahren hatte Fenster Mack bereits 13 Angestellte, ab 1991 wagte die Familie Zelenka den Markteintritt in Berlin und gründete in den darauffolgenden Jahren die Fenster Mack GmbH & Co. Holding KG.

Seit 1996 zählt Fenster Mack zu den führenden Firmen auf dem Fenstermarkt im Großraum Stuttgart.

Seit 2015 legen wir ein großes Augenmerk auf Umweltfreundlichkeit und leisten unseren Beitrag durch PV-Anlagen, E-Fahrzeuge und unser Engagement bei Plant-for-the-Planet.

Wir bedanken uns für die zahlreichen Kunden und unsere vielen Jahre als Familienbetrieb! Im Namen der Geschäftsleitung,



Ihr Ibrahim Arslan, M.A.

Geschäftsführer Fenster Mack GmbH, Korb